

Plantean garantizar el derecho a la salud mental a todas las niñas, niños y adolescentes

Con el fin de establecer que las autoridades de los tres órdenes de gobierno deberán coordinarse para garantizar el derecho a la salud mental de las y los menores de edad, el diputado Steve Esteban Del Razo Montiel (Morena) propone adicionar la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes.

https://efekto10.com/plantean-garantizar-el-derecho-a-la-salud-mental-a-todas-las-ninas-ninos-y-adolescentes/